



»Wir haben eine Macht«



Ich habe mich entschlossen, für meine Überzeugung zu kämpfen.

Man sollte im Leben an etwas glauben können, so leidenschaftlich glauben können, dass man ein Leben lang für diese Überzeugung eintreten kann.

Mir ist es unmöglich zu glauben, dass Gott möchte, dass ich jemanden hasse.

Ich bin der Gewalt müde.

Und ich bin nicht bereit, meinen Unterdrücker bestimmen zu lassen, welche Methode ich anwenden sollte.

Wir haben eine Macht, die man zwar nicht in Molotowcocktails findet, aber wir haben eine Macht.

Nicht die Macht von Geschossen und Gewehren, aber wir haben eine Macht.

Es ist eine Macht, so alt wie die Erkenntnis des Jesus von Nazaret und so modern wie die Methoden des Mahatma Gandhi.

Martin Luther King

Vor 40 Jahren, am 4. April 1968 um 18:01 Uhr wurde Dr. Martin Luther King auf dem Balkon eines Motels in Memphis, Tennessee erschossen. Am 15. Januar 2008 wäre er 79 Jahre alt geworden.